

1ねんせい みんなで

# いっちょくせん



豊橋市立牛川小学校

1年生 学年通信

NO.13

令和8年1月7日

## 3学期が始まりました

明けましておめでとうございます。冬休みは、ご家族で楽しく過ごされたことだと思います。3学期が始まり、1年生も残り3か月となりました。1年生のまとめと2年生への準備の期間です。寒い日が続きますが、元気いっぱいがんばっていきたいと思います。本年もよろしくお願いいいたします。

### メディアチャレンジ

1月19日（月）～23日（金）の5日間実施します。メディアチャレンジを始める前に、各項目について自分にあつたレベルを決めます。さらに、チャレンジを成功させるために工夫することを記入します。最終日には、お子さんにアドバイスや励ましのコメントのご記入をお願いします。1月26日（月）に提出してください。

### お願い

○絵の具セット

- ・来週の図工の時間までに持ってくるようにしてください。

- ・中身の補充と確認をしておいてください。

○鍵盤ハーモニカ

- ・今週中に持ってきてください。

○8日（木）身体測定

- ・体育がない日ですが、体操服を着て来るようにしてください。

- ・髪の毛を結ぶ位置に注意してください。

- ・つめが長い子は切ってくるようにしてください。

### 1年生の行事がつづきます



#### 昔あそびの会

1月22日（木）9：35～11：25

校区の敬老会の方が昔の遊びを教えに来てくださいます。教えてくれるおじいさん・おばあさんに感謝や尊敬の気持ちをもって活動できるとよいです。

三世代交流行事の一環として取り組んでいます。保護者の方もぜひご参加ください。お越しただける場合は、体育館に直接お願いします。スリッパなどの履物と防寒の用意をしてください。子どもたちはグループごとに遊びを順に回ります。保護者の方はご自由に遊びに参加してください。



#### なかよし



#### 交流会

1月28日（水）・30日（金）

牛川育英幼稚園・牛川保育園の子が学校に来て、一緒に遊びます。4月から新一年生として入学してくる年長さんの子たちに、お兄さん・お姉さんとして優しく接し、仲よく遊べるといいと思います。係分担をし、会の進行や遊びの説明、園児の誘導などを自分たちができるように練習をしていきます。